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県大会 頑張れ！ 
 ６月１８日（土）～２０（月）の３日間、各会場で加賀地区大会が

行われました。県大会への出場を勝ち取ったチーム・個人は、北信越

大会・全国大会へ向けて悔いの残らないよう練習に取り組んでくださ

い。残念ながら県大会への出場がかなわなかった人は、今後の自分の

目標に向かって、しっかり切り替えをしてください。 

【県大会出場チーム・個人】７月１６日（土）～１８日（月） 

・野球部・剣道部（男・女）・バレーボール部（男・女）・バドミントン部（男・女） 

・水泳部・吹奏楽部・陸上競技部：通信陸上大会９日（土）～１０日（日） 

〈加賀地区大会の振り返り・県大会へ向けて〉  

各部長が書いた振り返り・県大会に向けた思いの一部を紹介します。★は、仲間へのメッセージ 

【バスケットボール部：泉谷 太陽】・最後の加賀地区大会では負けてしまったけれど、３年間の

部活動を通して学んだことや楽しかったこと、うれしかったことを忘れずに、それをこれからの人

生に生かしていきたいです。★３年間、一緒にバスケをしてくれてありがとうございました。 

【バスケットボール部：直江 栞奈】・「キャプテン」になり、みんなを引っ張っていく立場に立っ

て、難しいこと・大変なこともたくさんあったけど、自分の中では最後までやり遂げることができ

たのではないかと思っています。★この３年間、一緒に練習してくれてありがとう。 

【野球部：奥森 勇賀】・県体までの練習はあと２週間ちょっとしかないけど、その短い期間で県

体で優勝できるようにしていき、自分に自信を持って頑張っていきたいと思いました。★県大会優

勝するためにも、日頃から頑張ろう。 

【剣道部：河内 恵人】・県体では、団体戦に出れても出れなくてもキャプテンとしてチームを支

えていけるように頑張っていきたいです。★部活ができる期間もあと少しですが、３年間の集大成

として頑張っていきましょう。 

【剣道部：山下 胡乃葉】・９月から新チームで部活をしてきて初めて団体戦で負けました。自分

の力不足だなとすごく思いました。負けるってこんなに悔しいんだと思いました。たくさんの思い

を込めて全力で県大会まで頑張ります。★残り最大でも２か月もありません。みんなの力を合わせ

て、仲間を信頼して 1日 1日を大切に全力で取り組もう！ 

【バレーボール部：髙﨑 修吾】・自分はまだ宇ノ気中男子バレーボール部としてバレーをしてい

たい。そのためには最後の大会を勝ち進む以外に道は無い。「負けたら終わり」ではなく終わるこ

とは決定している。だからこそ「勝てたら続く」という思いで県体を勝ち進みたい。★俺ちゃんと

キャプテンやれてたかな。前ばっか見ててみんなのことあんまり見れてなかったかもしれない。最

後ぐらい完璧なチームでありたいからさ、力を貸してくれ。 

【バレーボール部：林 美月】・加賀地区大会では、何度も「負けて今日で引退してしまう」と思

いました。内灘にリードされ危ない場面が何度もありました。しかし、チーム一丸となって、粘り

強くプレーをし勝つことができました。県体も練習した成果を発揮できるよう頑張りたいです。 

★県体ベスト４になれるよう頑張ろう！ 

【バドミントン部：喜多 翔己】・もう引退になってしまったチームメンバーのためにも、自分が

取ることのできる最高の順位をねらってプレーしていきたいと思います。★今まで僕の指示につい

てきてくれてありがとうございました。１年から３年まで、色々な人との関わりがあってすごく楽

しかったです。最後には、必ず笑って終われる選手になれるように頑張ります。 

【バドミントン部：杉本 莉乃】・県体予選では、団体が３位でギリギリ出場することができまし

た。団体メンバーの７人で心を一つにし、引退した３年生の分まで全力で戦い、いい結果を残して

いきたいです。★団体メンバーで必ず県体でいい結果を残します！３年生、本当にありがとうござ

いました。みんなの分も全力で頑張ります。 

ジャンプ
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【水泳部：山下 菜月】・納得のいかない大会になった。なぜなら、自己ベストを出すことができ

なかったからだ。「絶対に北信越大会に出場する」という強い気持ちをもって県大会に挑みたいと

思った。★約２年半の間、一緒に頑張ってくれてありがとうございました。県大会でベストを出せ

るよう頑張ろう！ 

【吹奏楽部：鶴見 一花】・吹奏楽部は、７月１７日に、県のコンクールがあります。それに向け

てみんなで練習を頑張っています。まずは、３年パートリーダーから丁寧に的確に後輩を指導し、

全体の士気を高めていきたいです。★お互いを信頼し、みんなで協力しよう！ 

【陸上競技部：杉森 くるみ】・県体予選では、「絶対に県体出場権を獲得するぞ！」という強い気

持ちで臨めたし、自己ベストも更新して出場権を２種目で掴みとれたことが嬉しかったです。 

★苦しい練習も、みんなの「ファイト」の声で乗り越えることができました。最後の大会、３年間

の練習の集大成となるように頑張ろう！今までありがとう！！ 

【創作部：𠮷田 愛梨】・最後まで自分の活動にしっかりと取り組み、意味のあったと思える活動

をしていきたいです。部長としての役割も忘れず、活動が終了するまでしっかりと頑張っていきた

いです。★今まで一緒に活動することができて良かったです。とても楽しい時間を過ごしてこられ

ました。ありがとうございます。 

〈基礎テスト満点合格者〉 〈理科基礎テスト〉２７人 

〈英単テスト〉４３人 

 

 

 

 

 

〈親子の手紙〉 

 ７月初旬に親子の手紙の取組を行います。保護者の皆様のご協力もお願いいたします。用紙は封

筒の形にせず、そのまま学校へ提出してください。 

〈７月の行事予定〉 

１（金）期末テスト（国・社・理・数・英） 

４（月）期末テスト（音体・技） 

    全校集会 

５（火）特別時間割 

６（水）Ⅱ期時間割開始 県体激励会 

８（金）第 1回漢字検定 

９（土）～１０（日）通信陸上大会 

１１（月）高校説明会（５・６限） 

１５（金）団顔合わせ・運動会種目決め 

１６（土）石川県吹奏楽コンクール・県大会 

～１８（月）県大会 

２２（金）終業式・集会・大掃除 

２５（火）～２８（木）通知表渡し・三者懇談 

 

岡田 勇人 

髙﨑 修吾 

鶴見 一花 

古市 愛子 

源 とおる 

宮本 彩花 

山田 紗姫 

横山 祐介 

大熊 清歩 

御舘 柚月 

河内 恵人 

杉森 くるみ 

坪野 華子 

松野 綾祐 

松村 心寧 

水上 悠希 

宮﨑 あい華 

森 瑛介 

𠮷田 愛梨 

大井 奏音 

須﨑 愛 

素野 百々花 

濱 花音 

林 美月 

牧野 陽樹 

山﨑 渚 

山下 菜月 

泉谷 太陽 

岡田 勇人 

片山 桃花 

川村 美空 

杉本 隼都 

杉本 莉乃 

髙﨑 修吾 

鶴見 一花 

寺西 里彩子 

松原 楓 

源 とおる 

宮崎 由衣 

宮本 彩花 

山田 紗姫 

𠮷田 健斗 

大熊 清歩 

御舘 柚月 

河内 恵人 

川向 崇翔 

澤本 茶々 

杉森 くるみ 

坪野 華子 

野口 健心 

松村 心寧 

水上 悠希 

宮﨑 あい華 

山﨑 ちよ 

𠮷田 愛梨 

跡地 世季 

大井 奏音 

小川 堯輝 

須﨑 愛 

砂山 恵吾 

素野 百々花 

高島 蓮 

竹田 夏姫 

谷内 仁子 

野原 優斗 

濱 花音 

林 美月 

森 優真 

山越 志乃 

山下 菜月 

●理科基礎テストの満点合格者数は、２７人でした。合格率は７７％でした。 

●英単テストの満点合格者数は、４３人でした。合格率は７６％でした。 

※昨年より満点合格者数・合格率が減少しています。部活動も仕上げの時期に来ていま

すが、学習との両立を頑張りましょう。 

≪やればできる！！≫ 

 



 


